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Zitat von Clubi 

Es würde mich mal interessieren, wieviele unserer Fans tatsächlich aus Nürnberg
kommen, und wieviele von außerhalb.

Gibt es da Zahlen dazu, wie sich das prozentual auswirkt?

Sind wir in der Stadt wirklich schwach und wenn, warum?

Klar, in der Stadt leben sehr viele, die weder hier geboren, noch hier aufgewachsen
sind, die haben sicherlich nur wenig Bezug zum Verein.

Würde mich mal interessieren, wie hier das Verhältnis ist!

Ich bilde mir ein, mal eine Statistik gelesen zu haben, wonach nur 9 % aus der Stadt kommen.
Bin mir da aber nicht sicher.
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